

Les athlètes encouragés à s'entraîner

Vu 18 fois Le 22/11/2018 à 05:00



Pour fidéliser les jeunes athlètes aux entraînements, un petit cadeau leur a été remis par Jean-Bernard Raoul et Véronique Madsen. Photo RL

Jean-Bernard Raoul, le président de l'athlétisme guénangeois depuis trente-trois ans, est très satisfait du bilan de son association. Les athlètes du club ont en effet participé à de nombreuses compétitions dans le secteur mais surtout, c'est sa fierté, aux championnats régionaux du Grand Est à Reims où le club n'a pas démerité face aux nombreux autres grands clubs de toute la nouvelle région. Le club a prouvé son dynamisme pour faire partie de l'élite régionale. Son regret : si l'effectif explose cette année avec 135 licenciés de 8 à 15 ans, celui-ci comporte essentiellement des minimes et des poussins, dont 60 % de filles, Il ne reste plus qu'un garçon et qu'une fille de 17 ans, les études ayant fortement découragé la participation aux entraînements et « la politique de la France n'incite pas les jeunes à faire du sport ».

Afin d'encourager la participation aux entraînements, seul moyen de maintenir ses performances, il a remis à chaque jeune assidu un petit cadeau. Car, dit-il, « une semaine sans s'entraîner et c'est tout un palmarès qui s'envole ».

Toutes les pratiques, courses bien sûr, hauteur, longueur, lancer du marteau, du poids, du disque et du javelot sont disponibles, mais pour assurer les entraînements et surtout l'encadrement à la fois de ceux-ci, mais aussi des compétitions, le président souhaiterait ardemment que des bénévoles, parents des athlètes ou passionnés, viennent renforcer le club.